

## Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

4 Dormitorios | 3 Baños | 157 m<sup>2</sup> Interior | 87 m<sup>2</sup> Terrazas | **Garaje Si** | **Piscina Si** |



### Descripción de la propiedad

Inmaculada casa adosada de cuatro dormitorios ubicada en medio de la fabulosa Milla de Oro de Marbella en la playa de arena de Casablanca en la magnífica comunidad cerrada junto a la playa de Marbellamar. Esta encantadora casa adosada ha sido reformada por los propietarios actuales para proporcionar un alojamiento impresionante, espacioso y magníficamente bien equipado en tres plantas y está a solo unos metros de una de las, sin duda, una de las mejores playas de la costa y situada en el corazón de Marbella, prestigiosa Milla de Oro. Aquí puede relajarse y codearse con los ricos y famosos según su estado de ánimo.

Al este y a poca distancia a pie a lo largo del Paseo Marítimo (paseo marítimo) se encuentra el puerto de moda y el encantador casco antiguo de Marbella con sus bares y restaurantes tradicionales. A unos cientos de metros al oeste se encuentra el mundialmente famoso Marbella Club y un poco más lejos. A continuación se encuentra el Puente Romano Resort, perfecto para codearse con celebridades y que cuenta con una variedad de bares y restaurantes de primera calidad, tres de los cuales tienen estrellas Michelin. El mundialmente famoso Puerto Banús, el lugar de encuentro de ricos y famosos con sus superyates, boutiques glamorosas y una vida nocturna fabulosa, está un poco más lejos.

La propiedad ha sido recientemente renovada y actualizada y el alojamiento proporcionado es elegante y lujoso. Hay una cocina magníficamente equipada con todas las comodidades. Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio de venta puede modificarse sin previo aviso. Imágenes, incluyendo una máquina de café espresso, están tomadas independiente son imágenes, incluyendo una máquina de café espresso, están tomadas independiente son

agradables y elegantes, con puertas francesas que conducen a una terraza privada orientada al oeste con una cómoda zona de estar y una mesa y sillas de comedor al aire libre. La terraza se abre sobre una sombra. También en la planta baja se encuentra el dormitorio más pequeño con una cama individual que se convierte en una doble si es necesario y un baño con ducha sobre él que también sirve como aseo de invitados. Fuera de la cocina hay un patio separado con lavadero que está orientado al este y, por lo tanto, perfecto para un desayuno soleado. Ref. 1116FBT

## Precio bajo demanda

En el primer piso hay un enorme dormitorio principal con vestidor independiente y ducha a ras de suelo bien equipada. Las puertas francesas conducen desde el dormitorio principal a un balcón Juliette con vistas al mar. Otras dos habitaciones dobles grandes y bien decoradas en este piso comparten un baño familiar.

En el nivel superior hay una enorme azotea (100 m<sup>2</sup>) parcialmente cubierta con vistas panorámicas a las montañas, los jardines y el mar; tiene una barbacoa de gas y es perfecto para cenar al aire libre y relajarse mientras ve la puesta y la salida del sol (si está despierto tan temprano!).

Para aquellos que buscan actividades de ocio activo, hay una serie de actividades que se ofrecen que van desde deportes acuáticos, esquí en cable, paracaidismo, windsurf y kitesurf, safaris de delfines y alquiler de barcos hasta paseos a caballo y, por supuesto, golf, que puede jugar en cualquier uno de las docenas de excelentes campos de la costa. Hay algo para todos y los huéspedes de Casa Bella tienen uso de la piscina comunitaria privada (abierta solo en los meses más cálidos) y de las canchas de pádel y tenis. Casa Bella se encuentra a quinientos metros de los mejores restaurantes de la costa, hay cuatro supermercados a siete minutos de la propiedad y los huéspedes tienen muchas opciones para elegir cuando se trata de restaurantes y servicios locales, hay más de treinta restaurantes dentro diez minutos a pie de la puerta principal.

Proporcionamos Wifi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 MB y descargas ilimitadas. Los huéspedes pueden elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, y se incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales Sky Sports; También hay una enorme selección de películas y sets de caja gratuitos.

Como era de esperar de una propiedad de esta calidad, hay aire acondicionado en todas partes. Ofrecemos un servicio de limpieza semanal y cambio de ropa de cama, pero para aquellos que requieren un servicio diario o más regular o un cocinero / ama de llaves, esto se puede proporcionar por un cargo adicional.

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y un cambio de toallas y ropa de cama a mitad de estancia. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto se puede organizar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad. Un miembro de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

## Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

